

MONTLAUR

Le rôle essentiel des bénévoles

Plus d'une centaine de bénévoles ont permis à l'énorme mécanique du festival La clé des champs de fonctionner sans grincement notable. Certains inscrits de longue date, d'autres arrivés plus tard, d'autres encore ont pris le train en marche au dernier moment avec entrain et une énorme envie de participer à cette belle aventure. Dans le QG de la salle des fêtes, un grand tableau blanc mentionnait chaque tranche d'horaire et les noms des personnes affectées à chaque tâche. Ce travail de titan destiné à réaliser ce planning établi sur deux jours est à souligner. Chacun avec ses compétences, son envie, son énergie, et en prime, son sourire et sa disponibilité, a donné le meilleur de lui-même pour répondre aux attentes des festivaliers. Espèce souvent décrite comme en voie de disparition, les bénévoles ont prouvé durant cet événement que lorsque le projet est beau et bien construit, ils ne demandent qu'à en faire partie. Dans les coulisses, leurs rires complices en disaient long sur l'aventure humaine qu'ils étaient en train de vivre.



Leur unique récompense a été l'énorme réussite finale du projet fédérateur auquel ils avaient souscrit. Désormais, ils peuvent savourer, se reposer et accepter la reconnaissance d'un public bien conscient du rôle capital qu'ils occupent avec une joyeuse abnégation.

Les bénévoles du festival remerciés

Samedi 7 septembre après-midi, les membres de l'association Artscène se sont retrouvés pour faire un premier bilan approfondi de la première édition du festival « La clé des champs » qui a défrayé la chronique estivale du calendrier festif 2024. Chacun a pu s'exprimer non seulement sur les nombreux points positifs mais aussi sur les points à améliorer, sachant que ceux-ci existent et qu'il est nécessaire de bien les répertorier afin d'essayer de les gommer. Le tour de table a aussi permis d'exprimer son propre ressenti par rapport à l'évènement, ainsi que de préciser sa position quant à son investissement futur. Ce travail aussi constructif soit-il devra être poursuivi afin d'entrer plus en avant dans les détails organisationnels. Après cela, un moment plus convivial et festif a suivi. En effet, les bénévoles avaient été conviés par l'organisation à un repas,



pour les remercier de leur implication au projet. Une très bonne ambiance en a résulté et les discussions passionnées émaillées de franches rigolades se sont succédé sans interruption. Un des buts de la nouvelle association montlau-

raise est de générer des moments semblables à celui-là : Décontractés, fraternels et joyeux. Un de ces moments qui font oublier la fatigue d'un investissement intense au profit d'un vrai partage, sincère et plein d'humanité.